

AgendaTreff am 1. März 2023

17.30 bis 19 Uhr in der gretl

(1) Einstiegsrunde

Heute treffen wir uns wieder einmal in der gretl um uns über Aktuelles aus der AgendaMargareten und dem Bezirk auszutauschen. Neben den beiden AgendaMargareten-Mitarbeiterinnen Milena und Fabian sind sechs Personen anwesend. Einige der Teilnehmer*innen waren schon einmal bei einem AgendaTreff dabei.

(2) Aktuelle Themen der AgendaMargareten

Aktuelle Projekte:

- Büchertauschzellen: In der Ramperstorfer Gasse stehen zwei stillgelegte Telefonzellen, die nun von einer Gruppe engagierter Menschen in Büchertauschregale umgewandelt werden. Derzeit warten wir noch auf Genehmigung der Magistratsabteilungen – es sieht gut aus, dass es bewilligt wird. Es ist also noch etwas Abwarten und Geduld haben angesagt, bevor die Umgestaltung starten kann.
- Im Dezember hat mit "PimpMyPastinake" die erste gemeinschaftliche Kochveranstaltung erfolgreich stattgefunden. Derzeit plant die AgendaGruppe FAIRforFIVE weitere Kochevents: Generationen-Kochen, Fermentier-Workshop, oder Zero-Waste-Cooking... Auf unserem Kalender findet ihr die aktuellen Termine, sobald diese abgestimmt sind. Bei Interesse am Mitmachen freut sich die Gruppe über weitere Unterstützung :-)

Kommende Termine:

- "Gemma Stoff wechseln!"-Kleidertauschparty am Sa, 1. April 2023, 13 bis 16 Uhr in der Gretl, Einsiedlerplatz 7. Bring Kleidung, die du nicht mehr benötigst mit und nimm dir dafür "neue" Second-Hand Kleidungsstücke mit! So gehts: Jede*r bringt Kleidung mit (gut erhalten, gewaschen) und darf sich dafür etwas von den mitgebrachten Sachen aussuchen. So macht Second-Hand Mode noch mehr Spaß, man lernt neue Leute kennen und die AgendaMargareten sorgt für Snacks, Musik und gute Laune!

(3) Ideen und Anliegen der Teilnehmer*innen

Produktdesign

C. ist vor einiger Zeit nach Margareten übersiedelt. Er studiert Produktdesign und hat bereits einige spannende Projekte im öffentlichen Raum umgesetzt. Beispielsweise hat er einen mobilen Pizza-Ofen gebaut! Das wollte die AgendaMargareten immer schon mal haben; jedoch war die Umsetzung aufgrund von Covid und auch aufgrund eines fehlenden, geeigneten Platzes dafür bisher nicht möglich.

C. stellt auf jeden Fall gerne seine Erfahrungen dazu zur Verfügung!

Auch Otto von den Kinderfreunden hätte Interesse an einem gemeinsamen Pizza-Ofen Projekt, denn über's Backen kommen die Leute zusammen.

Kinderfreunde

Es gibt wieder kostenlose Kasperltheater Aufführungen im Jugendzentrum 5er Haus.

Reckstangen

Großer Wunsch nach weiteren Reckstangen in den Parks von Margareten.

Reckstangen sind gut für die Gesundheit, sie sind für Jung und Alt attraktiv und kosten noch dazu im Vergleich zu anderen Sportgeräten im Park wenig Geld.

Mobilität

Eine Gruppe von Bürger*innen setzt sich für Verkehrsberuhigung und mehr Grün im öffentlichen Raum ein. Ziel wäre eine Studie zum Verkehrskonzept nach der U-Bahneröffnung.

- Derzeit erstellt ein Planungsbüro das Entwicklungskonzept „öffentlicher Raum“ im Auftrag des Bezirks. Sobald das Konzept veröffentlicht wird, koordiniert die AgendaMargareten einen Termin für Interessierte um Einblicke zu bekommen
- Um das Thema Mobilität aus Perspektive einer Agenda-Gruppe aus dem 4. Bezirk zu betrachten, lädt das Team der AgendMargareten diese Gruppe zu einem der nächsten Agenda-Treffs in Margareten ein.

Vernetzung Zentagasse

Am 12. Mai hat es ein Vernetzungs-Treffen in der Zentagasse gegeben, anlässlich des Einjahres-Jubiläums der Grätzloase. Bei dem Treffen wurden auch Ideen für eine Verkehrsberuhigung in der Zentagasse entwickelt – demnächst wird es dazu genauere Infos geben.

Nächster AgendaTreff

Achtung Terminverschiebung! Der nächste AgendaTreff findet diesmal nicht am ersten Mittwoch im Monat statt, da hier Osterferien sind.

Das nächste Treffen ist eine Woche später, am **12. April 2023 um 17:30 Uhr** in der „gretl“(Einsiedlerplatz 7).